
          3 月 31 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   川崎健輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

木曽様、ようこそおいで下さいました。今日の卓話宜

しくお願い致します。 

3 月も今日で終わり、あと 3 ヶ月です。早いような、

嬉しいような、悲しいような、いろいろな感情が出てき

ております。 

3 月 27日に会長幹事会がありまして、ローターアクト

の提唱クラブを作ろうということになりました。いろい

ろ考察しましたところ、理事会に持って行ってくれとい

うことで、4月 7日の理事会の議題にしたいと思います。 

3 月 29日に地区研修セミナーがありました。私は代理

として行ったのですが、会員増強委員会、クラブ管理委

員会、広報・雑誌委員会の席で勉強してまいりました。 

編集長の三上様の講演では、MyRotary のことを話して

いました。なかなか難しかったです。パソコンに詳しい、

次期エレクトの石川会員、次期幹事の川村会員によく聞

いていただきたいと思います。 

ロータリーの友についての話しも聞きました。ロータ

リーの友はロータリアンの教科書であると言っていま

した。ロータリーの友の目次の脇に RI と書いてあるも

のはガバナーのメッセージであるので、よく読んで漏ら

さないようにとのことでした。 

会員増強に関しては、入会もあるが退会も多いそうで

す。3 月から 5 月までが退会が多い時期です。また、6

月末も多いそうです。炉辺会合を使って、親睦の輪を作

って欲しいと言っておりました。 

当クラブも 4月いっぱいで一人辞める連絡が来ており

ますが、新入会員を一人アタックしております。 

会員が増強しますよう、あと 3ヶ月ありますので、皆

様勧誘を宜しくお願い致します。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

幹事報告        千葉幹事 

 

 3 月 29日、地区協議会お疲れ様でした。 

 3 月 27日に会長幹事会がありましたが、私は私用が

あり行けませんでした。ローターアクトのことでお

話があったそうです。 

 本日の卓話は、雑誌・広報委員会の外部卓話となり

ます。ロータリーの友地区代表委員の木曽正明様、

宜しくお願い致します。来週は社会奉仕委員会の卓

話となります。 

 

 

 

出席報告       朝日会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 19名 10名 73％ 9名 100％ 5名 

 

 

 

 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 27年 04月 07日（火） 【プログラム】卓話 / 社会奉仕委員会 

次 回 例 会：平成 27年 04月 14日（火） 【プログラム】家族同伴観桜例会 / 親睦活動委員会（夜間例会） 

 

 

 

 

■会 長  川 崎 健 輔 ■副 会 長  石 川  悟 
■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



 

ニコニコ BOX       小倉委員長 

 

 木曽様、卓話お願いします。 

川崎会長・千葉幹事・山本忠安・弓野博司・ 

高島章行・石川國博・木本貴一・鹿志村高道・ 

星 勝治・池澤 健・信太克己・小倉正美・ 

小澤 興・朝日正道・川村昌弘・豊島久則・ 

荒川浩信・木曽正明様 

 木曽先輩ようこそ。 

白土仙三郎 

 次期役員のみなさま、地区研修・協議会への出席あ

りがとうございました。反省会のセッティングやバ

ッチの準備など不手際があり、ご迷惑をおかけしま

した。小生の方は、無事娘の結婚式も終了、RC来期

の準備を本格的に始めようと思います。 

石川 悟 

 日曜日にゴルフをしてまいりました。17 番ショート

ホールで 2オン 8パット。ゴルフ人生でワーストの

パット数を記録しました。 

小倉正美 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 40,000 円 累計額 1,120,080 円 

 
 
 
プログラム 
 

卓話 

雑誌・広報委員会      信太委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日はお忙しい中、日立 RC の木曽正明様にお越し

いただきました。 

 地区の代表委員は、ガバナーの代理でありますので、

その点をお含みおきいただきながらお聞き下さい。

それでは宜しくお願い致します。 

 

 

 

ロータリーの友地区代表委員    木曽正明様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆様こんにちは。日立 RCの木曽正明です。 

 4 月 18日の地区大会でコ・ホストとしてご協力いた

だけますことに感謝申し上げます。是非成功させた

いと思っております。 

 ロータリーの友は、ロータリーの機関誌です。広報

誌は別にあります。 

 ロータリアンの義務。ひとつは例会出席、2つ目は

会費の納入。そして3つ目は機関誌の有料購読です。 

 4 月は雑誌月間になっています。来年度よりこの月

間はなくなります。しかし、日本では来年度より 9

月がロータリーの友月間になります。日本独自のも

のです。 

 ロータリーの友の組織。ロータリーの友委員会とロ

ータリーの友事務所の 2つで運営されています。 

 ロータリーの友地区代表委員はガバナーにより任

命され、友に関するガバナーの代理人です。 

 地区代表委員の役割は、ガバナーとの連携、地区内

のロータリーの友などの活用促進活動、編集部への

レポート提出、オリエンテーションや会議への出席

などがあります。 

 第 2820地区は 100％購読いただいております。 

 ご存じの通り、ロータリーの友は読まれない雑誌と

して有名で、私もこの職に就く前はスピーチの欄を

読んで、あとは目を通すだけでした。しかしこの職

に就きよく読んでみると、会長の方針などもよく分

かるし、世界各地でどんなことが行われているかも

よく分かりました。 

 ロータリーの友についてご説明します。ご存じでし

ょうが、縦のページと横のページがある大変珍しい

雑誌だと思います。7月号には RI 会長の写真が必ず

載ります。 

 詳しく読めば読むほど中身が充実していることが

わかります。昔、なぜよく読まなかったのかと反省

しています。読んでいればロータリーの理解が、も

っともっと深まったのではないかと思います。 

 皆様も是非よく読んで、クラブの活動の参考にされ

たらと思います。是非、熟読されることをおすすめ

します。ご静聴ありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


